

Dans le cadre des 20 ans du jumelage entre Villeneuve-Loubet et Forlimpopoli, l'Espace Culturel André Malraux propose une exposition consacrée à la richesse culturelle et patrimoniale de l'Emilie-Romagne en Italie.

Des pièces artisanales au savoir-faire ancestraux, des tissus imprimés à la rouille aux motifs de tradition agricole et ornés d'arabesques sont exposés aux cotés des réponses de 3 artistes villeneuvoises : Véronique Champollion, Stéphanie Hamel-Grain et Magali Riou qui ont travaillé, à leur manière, les techniques authentiques d'impression au tampon et de pigment de rouille. Ces travaux réunis confèrent à l'exposition un regard entre tradition et modernité.

*Du 24 août au 11 décembre 2020 à l'Espace Culturel André Malraux*

*456 av du Dr Julien Lefebvre*

*Ouverture du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h - Entrée libre*

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)